

lunes 2 de julio de 2018

13.000 PERSONAS SE UNEN A LA FIESTA DEL ROCK DE BORMUJOS



Más de 13.000 personas asistieron anoche al vibrante Festival de Rock de Bormujos, en el que público se entregó por completo a la música en un buen ambiente de diversión y sin incidente alguno. Ante un espectacular escenario y una organización, que mereció al Ayuntamiento de Bormujos y a la Delegación de Cultura la felicitación de los participantes, se celebró el evento en primer lugar con la actuación de los grupos finalistas del concurso de Rock, posteriormente el ganador del pasado año y el broche final de Mago De Oz que arrasaron.

El alcalde, Francisco Miguel Molina Haro, la delegada de Cultura Raquel Gomez Hernandez y parte de la corporación municipal, felicitaron personalmente a cada uno de los grupos y agradecieron al público su asistencia y apuesta por la música. Tras una deliberación por el buen nivel de los finalistas, el jurado dió como ganador a la banda navarra Mosh, que se llevó los 600 euros de premio y el compromiso de actuar en el Festival del año que viene.

En esta IV Edición, quedaron en segundo lugar los sevillanos Bleem Band y en tercero los también sevillanos Habitat. Conciencia de Grillo demostró también su merecido galardón del pasado año y finalmente Mago De Oz hizo saltar al público, mucha gente joven y familias, y demostró que la buena música perdura en el tiempo.

Puedes ver todas las fotografías y vídeos [aquí](#) [

<https://www.flickr.com/photos/aytobormujos/41294466200/in/album-72157670664524498/>]